

Competencias clave

25 de noviembre

Trabajo cooperativo

En 1999 el 25 de noviembre fue declarado por la ONU como **Día Internacional contra la Violencia hacia la Mujer**. Se eligió esta fecha para conmemorar el violento asesinato de las tres hermanas Mirabal, luchadoras sociales asesinadas el 25 de noviembre de 1960 por la policía secreta de República Dominicana. Sus cadáveres destrozados aparecieron en el fondo de un precipicio. Desde entonces, estas tres hermanas son un símbolo indiscutible de la valentía de las mujeres y de su resistencia en la lucha por la igualdad entre sexos.

Tareas propuestas

- ¿Qué se celebra el 25 de noviembre? Investiga de dónde surge esta iniciativa.
- ¿Por qué es importante celebrar anualmente un día como este?
- Teniendo en cuenta las opiniones del resto de compañeros, diseña una campaña de sensibilización para la celebración de este día en tu centro.

¿Qué competencias vamos a trabajar?

- Competencias sociales y cívicas.
- Sentido de iniciativa y espíritu emprendedor.